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Janecarlo Lozano: "El proyecto no es la alcaldía, es la transformación del país"
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Janecarlo Lozano, abanderado de Morena, PT y PVEM a la alcaldía Gustavo A. Madero, se define como un
joven abogado que ha dedicado gran parte de su vida a la política y al servicio público. Recuerda que lleva cerca
de 18 años trabajando en ese sentido.

Para él, no se trata de política si no de solucionar problemas. "Yo no soy un político, yo hago política para
solucionar problemas (...) O sea, somos solucionadores de problemas con y sin cargo público", dice.

La frase retoma fuerza cuando su candidatura tuvo resistencia dentro de su propio partido, especialmente de
fundadores de Morena que cuestionaban su reciente afiliación en 2021. Al respecto, Lozano considera que es
hora de dejar atrás las divisiones y trabajar en conjunto por el bienestar de los habitantes de Gustavo A. Madero y
del proyecto de transformación.

"El proyecto no es la alcaldía, el proyecto es la transformación del país, es país, es Claudia Sheinbaum (candidata
a la Presidencia por Morena), es el proyecto con el legado del presidente (Andrés Manuel López Obrador) y en
ese estamos", afirma.

En estas elecciones busca gobernar la segunda alcaldía más habitada de la Ciudad de México, con una población
estimada en 1.1 millones de personas según el INEGI, lo que se suma al reto de tener de vecinos a los municipios
del Estado de México como Ecatepec, Tlalnepantla y Nezahualcóyotl, lo que representa desafíos adicionales en
materia de seguridad y abasto de agua.

El candidato ha optado por una estrategia de contacto directo con los ciudadanos, denominada "Toca-Toca", que
consiste en recorrer las calles para presentarse y entregar un folleto con sus principales propuestas puerta por
puerta.

En medio de una oleada de calor que azotaba a la Ciudad de México, Janecarlo recorre las calles de la colonia
Cerro Prieto. Le acompaña un equipo de casi 100 colaboradores que lanzan porras entre ellos, tres botargueros,
que animan a los vecinos pese a los casi 32 grados que marcaba el termómetro y fue al finalizar esta dinámica
cuando accede a la conversación con Expansión Política.

¿Cuáles son los retos en materia de seguridad, al tener de vecino a Ecatepec, Nezahualcóyotl y Tlalnepantla?Ya
presenté el programa de seguridad para Gustavo A. Madero, lo hicimos en conjunto los diputados con  Omar
García Harfuch

(candidato a senador y exsecretario de Seguridad Ciudadana), creemos que fue un experto en seguridad, que
redujo los crímenes de alto impacto en un 50% y le vamos a entrar fuerte, vamos a dejar de ser la alcaldía del 'no
me toca', eso se terminó.

Vamos a pasar de 1,000 a 3,000 elementos de la policía auxiliar, de proximidad, vamos a convertirnos en la
alcaldía más videovigilada de América Latina con 12,000 cámaras de seguridad ¿Cuántas son 12,000? Para que
más o menos puedas comparar, todo el Estado de México tiene 7,000 y 12,000 solo una alcaldía, entonces, es
convertirnos en una alcaldía videovigilada, una alcaldía que enfrenta el crimen organizado con organización
desde adentro.
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Vamos a instalar la primera policía violeta y muchas acciones fuertes. Como si estuviera ya electo ya firmé el
convenio marco de seguridad con los candidatos (de Morena) a presidentes de Ecatepec y Nezahualcóyotl,
porque tenemos un gran problema y a mí me urgía, la idea es crear una policía metropolitana, que hay un
elemento por cuadrante, uno de Nezahualcóyotl, uno de Ecatepec y uno de Gustavo A. Madero que se quede a
cuidar, que no haya frontera.

El agua no es facultad de las alcaldías, pero ¿cuál es su proyecto para minimizar las afectaciones por falta de este
recurso?Ese es el problema, el problema es que si seguimos creyendo los alcaldes que no nos toca, entonces no
nos toca nada, tampoco nos toca la seguridad, tampoco nos toca el agua y entonces nada más nos toca tapar
baches y entonces eso nunca lo va a entender la gente.

Hoy le tenemos que entrar, ya eso lo estoy trabajando también con el Politécnico (Nacional) del primer mega
captador de agua de lluvia para Gustavo A. Madero en la Sierra de Guadalupe, un mega captador impresionante
que va a tener la capacidad de recolectar 12 millones de litros de agua, para que seamos la de las primeras
alcaldías en entender que tenemos que pensar en el mañana, en nuestros nietos, en nuestros bisnietos, que no solo
pensemos ¿Cuánto tiempo nos sobra de agua? sino que estamos haciendo el día de hoy

¿Cuál es la diferencia entre su proyecto y el de la oposición?Pues un millón de años luz, hoy lo que contrastamos
nosotros es solamente servir al pueblo, es trabajar para ellos y por ellos y de aquel lado (las y los candidatos de la
alianza Va por la CDMX) pues no, están carentes de ideología, carentes de proyecto, pero sin duda ellos sirven a
otros intereses, nosotros solamente servimos al interés del pueblo.

Candidatura con adversidades

Janecarlo Lozano, exmilitante del Partido de la Revolución Democrática (PRD), ingresó a la segunda legislatura
del Congreso de la Ciudad de México en 2021, obteniendo un escaño plurinominal mediante una alianza con el
PAN y el PRI.

Pocos días después de asumir su cargo como legislador, Lozano renunció a su bancada y se unió a las filas de
Morena, desde este partido, respaldó el proyecto de Andrés Manuel López Obrador y las políticas implementadas
por Claudia Sheinbaum cuando fue jefa de gobierno de la CDMX.

En el proceso interno de Morena para seleccionar al candidato a la Jefatura de Gobierno, Lozano expresó su
apoyo a Omar García Harfuch. Sin embargo, en la disputa por la candidatura a la alcaldía de Gustavo A. Madero,
surgieron tensiones dentro del partido entre aquellos afines al exalcalde Francisco Chíguil y quienes cuestionaban
la nominación de personas recién afiliadas.

Durante esta contienda interna, surgieron en redes sociales y por parte de grupos opositores a Morena
acusaciones de presunta violencia de género contra Lozano. Su ausencia en el debate entre candidatos a la
alcaldía de Gustavo A. Madero, organizado por el Instituto Electoral de la Ciudad de México el pasado 2 de
mayo, reavivó el debate en torno a estas acusaciones, que fueron utilizadas por sus contrincantes para
cuestionarlo públicamente.

Usted llegó al congreso por el PRD, ¿qué lo hizo cambiar de partido? ¿Qué le ofreció Morena para dejar al
PRD?Se llama Claudia Sheinbaum, es una mujer auténtica, una mujer que cuando la conocí sabía que iba a ser la
próxima presidenta, el primer diputado en el Congreso subió a la tribuna a decir que iba a ser la próxima
presidenta.

En el 2018 hice público mi voto por Andrés Manuel (López Obrador), todo el mundo lo sabía que yo estaba,
nosotros éramos obradoristas, en ese tiempo no fue difícil poder seguirlo, pero ya como diputado desde el día uno
no dudé en apoyar a la doctora Claudia Sheinbaum.



¿Su postulación como candidato causó un desencuentro con el grupo morenista gobernante de Francisco
Chíguil?Pues como en todos lados, están los que creen que la silla es suya, hoy la silla no es de nadie, es como si
yo quisiera traer mi curul a mi casa cuando termine mi diputación, esa silla no es nuestra, es un cargo, es prestado
y hoy estamos aquí para cumplir. Los mecanismos y la regla fue establecida para todos, fue la encuesta, la gané
no solo la gané, la arrollamos más del 50% y hoy eso me tiene aquí

¿Sería como una vuelta a la página?Yo desde el día uno, yo invito a todos, hoy estamos caminando con todos los
candidatos, con todos los grupos políticos, con todos los equipos, Esperemos que ya ya todos lo hayan superado.
El proyecto no es la alcaldía, el proyecto es la transformación del país, es Claudia Sheinbaum, es el proyecto con
el legado del presidente y en ese estamos.

¿Cuál fue el motivo por el que declinó la invitación a participar en el debate de IECM?Yo la verdad es que ir a
perder el tiempo en un programa donde ya está condicionado ¿Qué puedes hablar? ¿De qué no puedes hablar? Es
difícil y además, la campaña esta es en las calles, la campaña esta es aquí abajo. Creo que yo me debo a los
vecinos y a los ciudadanos y ahí es donde voy a estar.

A usted se le acusa de ser agresor y deudor alimentario... ¿de dónde y de quién vienen esas acusaciones?Que
presenten las pruebas, es infundado, no soy deudor alimentario, yo a mis hijos ahí están, además hay un portal
público de los deudores alimentarios, es parte de la guerra sucia, de las campañas. Yo no iré a enfrentar la guerra
sucia con más odio, no tengo que salir a responderles una bola de tarugadas y estupideces que salen a decir, no
voy a exponer lo más preciado que tengo que es mi familia.

Mientras su campaña (de sus oponentes) no es de propuestas, ellos creen que están en los tiempos todavía donde
la gente se deja engañar. Tengo el 70% de conocimiento en Gustavo A. Madero mientras las candidatas
opositoras tienen un 3% de conocimiento, ahí está la diferencia, que se pongan a chambear. Yo no tengo una sola
carpeta de investigación abierta en mi contra y los reto a comprobar.

Para eso tenemos este cuerpo de impartición de justicia Y son los que tienen que determinar, ni yo conozco esas
personas que dicen que han denunciado, ni me he cruzado con ellas en mi vida, ni absolutamente ninguna de esas
denuncias. El que acusa tiene que demostrar.


